

An alle „alten“ und „neuen“ Maxis

Kalchreuth, 18.06.09

Liebe Eltern!

Im letzten Elternbrief haben wir Sie bereits darüber informiert, dass im Juli ein Lehm-Projekt bei uns stattfinden wird. Dieses Projekt richtet sich gezielt an alle Kinder, die 2009 und 2010 in die Schule kommen. (Jahrgang 2003 und 2004)



„Die mobile Kulturwerkstatt „Archemobil“ will zusammen mit Kindern und Jugendlichen im Alter ab 4 Jahren mit Material aus der Natur, hauptsächlich Lehm und Weiden, gestalten, bauen und experimentieren. Es entstehen zum Beispiel Erdöfen zum Backen sowie Lehmhütten, um sich darin geborgen zu fühlen.

Durch das Arbeiten mit den natürlichen Stoffen werden Kinder kreativ und körperlich aktiv. Im Umgang mit Lehm und dessen Veränderbarkeit durch Wasser, Luft und Feuer machen die Kinder naturwissenschaftliche Grunderfahrungen und das mit Kreativität, Fantasie und Entdeckerfreude. So wird das Fundament für ihre Bildungsfähigkeit geschaffen.

Das Archemobil bietet Einrichtungen vor Ort individuelle Gestaltungsmöglichkeiten. Kinder erhalten die Chance, selbst schöpferisch tätig zu werden und sich mit diesen Erfahrungen weiter zu entwickeln.“

So berichtet Günther Hertel über sein Vorhaben, und das hat uns spontan angesprochen, zumal diese Arbeit auch gut in unser Jahresthema passt.

Wir wollen gemeinsam in unserem Garten etwas schaffen, das von den „alten“ Maxis an die neuen Maxis übergeben werden kann und von allen Kindern genutzt wird. So können wir einen guten Übergang schaffen: die Kinder, die in die Schule gehen, hinterlassen etwas (sichtbar) Bleibendes im Kindergarten und die „neuen“ Maxis wachsen langsam in ihre Rolle als die „Größten“ hinein.

Herr Hertel arbeitet von Mittwoch, den 8. Juli bis Freitag, den 17. Juli mit jeweils 2 Gruppen am Projekt – eine Gruppe am Vormittag und eine Gruppe am Nachmittag. Damit keiner benachteiligt wird, werden die Zeiten in der 2. Woche getauscht. Sie können selbst entscheiden, in welcher Gruppe Ihr Kind sein soll – bitte tragen Sie sich dazu in der Liste an der Sonnen-Pinnwand ein!

Ihr Kind kann natürlich unabhängig von der Buchungszeit an diesem Projekt teilnehmen, der Maxi-Club entfällt in den beiden Wochen.

Die Kosten des Projekts betragen incl. Material 1600,- € Der Elternbeirat unterstützt uns mit 500,- €. Wir bitten Sie darum, pro Kind 10,- € in Ihrer Gruppe zu zahlen. Sollte dieser Betrag ein finanzielles Problem darstellen, sprechen Sie uns bitte an, damit wir eine Lösung finden. Jedes Kind soll die Möglichkeit haben, teilzunehmen.

Alle jüngeren Kinder, die nicht in der Projektgruppe sind, haben natürlich trotzdem die Möglichkeit, zuzuschauen und v.a. auch einmal selbst zu fühlen und auszuprobieren

Wir freuen uns auf ein außergewöhnliches Projekt in unserem Garten mit Ihren Kindern und Herrn Hertel.

Ihr  -Team